

**Reunión en San Lázaro****Aclama PVEM al canciller con gritos de “¡Presidente!”**

FERNANDO DAMIÁN - PÁGS. 6 Y 7

# “Estamos contigo, ¡presidente!”: aclama el PVEM al canciller

**Palacio de San Lázaro.**

Diputados de ese partido confiaron en que el titular de la SRE mantenga la cuarta transformación

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

Diputados del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) manifestaron su respaldo a las aspiraciones presidenciales del canciller Marcelo Ebrard al gri-

to de “¡Estamos contigo, Marcelo!, ¡presidente!”, al término de su participación en la reunión plenaria de ese partido.

A su salida del salón, el secretario concedió una entrevista a los medios de comunicación y, aprovechando una pausa, la legisladora María José Alcalá lanzó la arenga, que el responsable de la política exterior agradeció con la mano en alto.

—Canciller, ¿le animan, le alientan esos gritos de ‘presidente’? —se le interrogó.



—Todo me anima, ver a las diputadas y a los diputados.

Durante el diálogo con el grupo parlamentario del PVEM, la legisladora Rocío Corona expresó también el apoyo de la fracción a Ebrard como aspirante a la Presidencia de la República.

“Señor canciller, seguros estamos de que usted dará continuidad a la cuarta transformación en todo el país, en todo México, seguimos trabajando y no daremos ni un paso atrás.

“Registramos debidamente la solicitud que amablemente nos ha hecho de tipificar en el Código Penal Federal como delito grave el tráfico de armas”, dijo.

Ebrard hizo un llamado a la Cámara de Diputados a sancionar como delito grave el tráfico de armas en el país, pues “o lo reducimos... o no hay forma de bajar la violencia”.

En su participación en la reu-

**Y ADEMÁS****Reforma a GN, sin “visión partidista”**

La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, pidió a los legisladores del Partido del Trabajo (PT) apoyar la iniciativa que enviará el presidente Andrés Manuel López Obrador para reformar la ley de la Guardia Nacional y que se adscriba a la Secretaría de la Defensa Nacional. Explicó que se busca que sea un cuerpo de seguridad incorruptible y profesional, que no dependa de decisiones políticas, por lo que el tema no debe analizarse “con visión partidista, sino pensando en lo que es mejor para México”.

nión plenaria de la bancada del PVEM en la Cámara de Diputados cuestionó, incluso, el marco legal “garantista” vigente.

“No es delito grave en México el tráfico de armas, no es, si nosotros detenemos a un individuo con sus 20 Barrett no es grave, y entonces, como somos bien garantistas, ‘usted perdone’ y se va con las armas, o en todo caso se las confiscan, pero no es delito”, expuso.

Antes, en la reunión plenaria de Morena, el canciller rechazó que exista tensión con Estados Unidos por la demanda contra las armerías, pero cuestionó al embajador Ken Salazar que ha hecho su país para reducir el tráfico de armas.

“En nuestro Entendimiento Bicentenario, EU acepta reducir el tráfico ilícito de armas, es una obligación, entonces le preguntaré al embajador cuánto lo han reducido, porque está en el programa”. —